

ELLE

**«Cabaret Migrant»
Une pièce qui raconte la dure
réalité de l'immigration**



**Une mise en scène des plus
particulières qui passe un très beau
message à ses spectateurs**

«**Cabaret Migrant**» une pièce de théâtre avec des textes écrits par Matéi Visniec et une mise en scène du comédien Eric Deniaud.

Cette pièce nous raconte plusieurs histoires tragiques de migrants, notamment celle d'Eliuh. Eliuh est une marionnette qui représente un migrant qui a réussi à quitter son pays en guerre pour un autre où il sera plus en sécurité. Manipulé par un monstre, Eliuh doit faire du trafic d'organe pour sauver sa famille restée au pays . Plus tard on rencontrera un autre migrant entré clandestinement sur un bateau, qui fera l'objet d'une chasse au clandestin dévoilant ainsi le manque de cœur de l'équipage . Pour finir, l'histoire d'une mère qui meurt et qui laisse son fils seul sur un bateaux de clandestins à la mer qui finit par chavirer à cause de cette dangereuse mer agitée .

Une très belle pièce que j'ai trouvé d'un point de vue personnel très touchante et qui retrace la dure réalité de l'immigration entre les dangers , les manipulations et le manque d'empathie dont ils sont pour une grande majorité victimes. Le tout est servi par une mise en scène très particulière où la barrière entre les spectateurs et les comédiens n'existe plus, accompagnée de très belles musique live. Alors allez voir cette pièce, *Cabaret Migrant*, qui plaira à tous les amateurs de théâtre et d'art .

Evan Finello 1G7